## SENONES

**François Broggi,** président du chœur d'hommes des Trois Abbayes

## « Un concert à l'église de Moussey »



François Broggi, président depuis 2013 du chœur d'hommes des Trois Abbayes, explique en détail le concert prévu samedi à l'église Moussey.

L'épreuve de la Covid-19 est dépassée ?

« Les voix se sont éteintes, pendant 2 ans. Notre dernier concert avant Covid-19 a eu lieu le 7 mars 2020. et le premier s'est déroulé le 1er mai 2022 à Senones. Entre-temps nous avons été contraints d'annuler neuf prestations. Mais, grâce à la volonté de notre cheffe, Émilie Meistersheim, le retour des choristes et la reprise des répétitions, notre chorale a retrouvé son rythme dès septembre 2021. Six concerts ont été présentés jusqu'à aujourd'hui, ainsi que deux prestations extérieures. Aujourd'hui, avec le retour de Bernard Baillot au poste de chargé de communication, - poste qu'il avait quitté, suite à un problème de santé -, l'avenir du chœur s'est sérieusement éclairci. »

## Quel est le programme 2023 ?

« Le programme des concerts pour l'année est pratiquement établi, avec des sorties à Bruyères, Rambervillers, Saint-Quirin, Rosières-aux-Salines, Kaisersberg. L'assemblée générale se déroulera le samedi 11 mars à 10 h au Jacquard à Moussey, suivie par un concert à l'église à 16 h. »

Peut-on encore adhérer?

« Oui, le chœur des Trois Abbayes recrute en permanence des hommes de tous âges, ayant envie de partager la passion du chant choral et l'aventure musicale qui est la leur. Les répétitions ont lieu tous les lundis soir à 20 h 15 à l'école de musique de Senones, et tous les renseignements figurent sur le site internet : w w w . c h o e u r d e s 3 a b bayes.com. »